



CONVOCATORIA II SEMINARIO EDUCACION GEOGRAFICA INTERUNIVERSIDADES

UAUTONOMA TALCA – FACULTAD EDUCACION - SOCHIGEO

La Carrera de Pedagogía en Historia, Geografía y Ciencias Sociales de la Universidad Autónoma de Chile Talca, en conjunto con la Sociedad Chilena de Ciencias Geográficas SOCHIGEO, han organizado el **II SEMINARIO EDUCACION GEOGRAFICA INTERUNIVERSIDADES**, que corresponde a una instancia de reflexión científica de la especialidad, a la luz de los nuevos requerimientos del Mineduc, de los Estándares para la Educación Media Chilena, los Ajustes curriculares recientes y los requerimientos de una sociedad cada vez más globalizada.

A este Seminario de especialidad le hemos denominado **“Los nuevos escenarios geográficos y la enseñanza de la geografía en Chile”**. Se desarrollará con la presencia de los docentes que dictan Geografía en las universidades chilenas, entre los días **25 y 26 de Abril 2013**, en el Campus de la Universidad Autónoma de Chile Talca, bajo el alero de la Facultad de Educación y coordinado por la carrera de Pedagogía en Historia, Geografía y Ciencias Sociales.

Para el logro de los objetivos del Seminario EDUCACION GEOGRAFICA en UAHistoria, se han formulado tres ejes articuladores de trabajo:

1.- Primer Eje: Currículo en Geografía.

La propuesta es analizar las temáticas relacionadas con los estándares de la especialidad para la educación media, los ajustes curriculares, los mapas de progreso, como instrumentos para la educación geográfica a nivel país.

2.- Segundo Eje: Proyección Futura de la Educación Geográfica en Chile.

En este eje se presentarán metodologías, innovaciones tecnológicas -TIC's y SIG, recursos didácticos y estrategias de educación geográfica tendientes a mejorar los estándares de formación de las generaciones de estudiantes actuales y futuros.

3.- Tercer Eje: Los Proyectos de Investigación en Educación Geográfica.

En esta línea de trabajo, se presentarán experiencias de investigación nacional/internacional relacionadas con la educación geográfica, así como iniciativas futuras de desarrollo e incentivo de la investigación en esta área. También se evaluará el estado de la investigación en Educación Geográfica en las universidades chilenas.

Participantes:

Pueden ser parte de este seminario de especialidad, todos los docentes que dicten asignaturas de Geografía, Metodología o Didáctica de la Geografía en sus respectivas Universidades o Institutos Profesionales o con el respaldo de la Sociedad Chilena de Ciencias Geográficas.

Los docentes deben inscribirse en un Eje y presentar sus trabajos in extenso de acuerdo a las normas de publicación explicitadas por la Sociedad Chilena de Ciencias Geográficas en su página web, las cuales se enviarán en la primera convocatoria al II Seminario en el mes de diciembre 2012.

Texto final:

El producto de este II Seminario de Educación Geográfica es el Libro compilado de los trabajos seleccionados por el Comité Editor formado por los siguientes representantes:

- 1.- Ana María Cabello Quiñones, DE LA UNIVERSIDAD Autónoma de Chile Talca, organizadora.
- 2.- Los representantes de la Sociedad Chilena de Ciencias Geográficas, Dra. María Mireya González Leiva y Dr. Fabian Araya, quienes serán responsables de la compilación:

En la votación del Consejo ampliado de la Sociedad Chilena de Ciencias Geográficas el 20 de Noviembre 2012, la Universidad Autónoma de Chile Talca fue elegida para organizar esta actividad académica y por tanto será **la institución responsable de la edición de 500 copias del texto**, utilizando sus normas, colores y logos institucionales, junto con los de la Sociedad Chilena de Ciencias Geográficas.

Lugar de realización:

El II Seminario de Educación Geográfica se desarrollara durante dos días, en dependencias de la Universidad Autónoma de Chile Talca, en 5 Poniente 1670, en la ciudad de Talca, bajo el auspicio de la Facultad de Educación y responsabilidad de la carrera que imparte la especialidad. La persona responsable de la organización es la docente de Geografía y Directora de carrera PHGCS, Ana María Cabello Quiñones, quien recibirá los trabajos en los correos electrónicos siguientes:

acabelloq@uautonoma.cl o acabello5@yahoo.com.ar; Fonos de contacto UA: 71-342861; o Cecilia Morales Contreras Equipo de Gestión UAHistoria: cmoralesc@uautonoma.cl; o Claudio Muñoz Pradenas, Equipo de Gestión UAHistoria: cmunozp@uautonoma.cl. Otros: 71- 342958
Secretario: Sergio Espinoza.

Valor de Inscripción:

Cada participante cancela una Inscripción de \$30.000.

